

menggunakan kuesioner dan tes IQ. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda. Penelitian menemukan bahwa seluruh hipotesis dalam penelitian ini telah terbukti secara signifikan. Kecerdasan intelektual, kecerdasan emosi dan kecerdasan spiritual berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan dengan besaran 55,5% Variabel yang memiliki pengaruh paling besar adalah kecerdasan emosi.³¹

2. Sesilia Dwi Rini Waryanti (2011) yang berjudul “Analisis Pengaruh Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual Terhadap Kinerja (Studi Empiris pada Rumah Sakit Umum Daerah Kota Semarang)”. Penelitian ini bertujuan untuk menguji beberapa faktor yang diduga memiliki pengaruh terhadap kinerja karyawan, yaitu kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual. Penelitian ini dilakukan di RSUD kota Semarang. Terdapat 100 responden yang telah terpilih sebagai sampel dengan menggunakan teknik pengambilan sampel berupa *simple random sampling*. Metode pengambilan data adalah dengan menggunakan kuesioner. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda. Penelitian menemukan bahwa seluruh hipotesis dalam penelitian ini telah terbukti secara signifikan. Kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual berpengaruh positif dan

³¹R.A Fabiola Meirnayati Trihandini, “Analisis Pengaruh Kecerdasan Intelektual, Kecerdasan Emosi dan Kecerdasan Spiritual terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus di Hotel Horison Semarang)”, Tesis, Program Studi Magister Manajemen Program Pascasarjana Universitas Diponegoro Semarang, 2005.

4. Muta'asifah (2013) yang berjudul "Pengaruh Kecerdasan Emosional Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan (Studi Pada BMT Tamzis Wonosobo)". Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh variabel kecerdasan emosional terhadap produktivitas kerja karyawan BMT Tamzis Wonosobo. Terdapat 56 responden yang telah terpilih sebagai sampel dengan menggunakan teknik pengambilan sampel berupa *purposive sampling*. Metode pengambilan data adalah dengan menggunakan kuesioner. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda. Hasil penelitian menemukan bahwa variabel kecerdasan emosional berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan sebesar 63,7%.³⁴
5. Dadang Iman Eka Sanjaya (2009) yang berjudul "Pengaruh Kedisiplinan Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Pada Perusahaan Keripik Kentang Di Junrejo Batu". Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana tingkat kedisiplinan dan produktivitas kerja karyawan serta pengaruhnya kedisiplinan terhadap produktivitas kerja karyawan. Penelitian ini dilakukan di Perusahaan Keripik kentang di Junrejo Batu. Terdapat 10 responden yang telah terpilih yang dianggap mewakili populasi untuk menjadi sampel penelitian. Metode pengambilan data adalah dengan menggunakan kuesioner. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier sederhana dengan uji t.

³⁴ Muta'asifah, "Pengaruh Kecerdasan Emosional Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan (Studi Pada BMT Tamzis Wonosobo)", Skripsi, Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah Dan Komunikasi UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, 2013.

